
守谷市教育委員会定例会会議録 令和元年１０月 

 

１ 日  時  令和元年１０月２５日（金） 午後１時３０分～午後３時００分 

２ 場  所  守谷市役所議会棟３階第２委員会室 

３ 出 席 者  教育長          町田  香 

教育長職務代理者     山本 キヨ 

教育委員         河原  健 

教育委員         萩谷 直美 

教育委員         椎名 和良 

４ 欠 席 者  な し 

５ 事務局出席者 

教育部長         宇田野 信彦 

教育部次長兼学校教育課長 小林 伸稔 

        生涯学習課長       福島 晶子 

指導室長         奈幡  正 

学校給食センター所長   坂 登司男 

６ 傍聴者   な し 

７ 会議に付した事項 

（１）議決事項 

議案第４１号  「平成３０年度教育委員会の点検・評価結果について」 

（２）報告事項 

    な し 

（３）その他 

    ・小中学校の現状について 

    ・各課からの業務報告 

 

 

 

 

 

 

 



【１ 開会宣言】 

教育長 

【２ 会議録署名委員の指名】 

教育長 

【３ 議決事項】 

     教育長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

委 員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

委 員 

教育長 

【４ その他】 

教育長 

指導室長 

 

 

 

 

 

 

 

午後 1時 30分 

 開会を宣言 

 

 本会の会議録署名人を指名 

 

議案第 41 号「平成 30 年度教育委員会の点検・

評価結果について」説明を求める。 

議案第 41 号は，平成 31 年 2 月定例会において

可決された守谷市教育に関する事務の管理及び執

行の状況の点検及び評価の実施方針に基づき，平

成 30年度の点検・評価を行ったので，結果につい

て承認を求めるものです。  

各委員に質疑を求める。 

校長は児童クラブの施設長として何を行うべき

か。また，通学路の防犯カメラの増設は可能か。 

校長は施設長として児童クラブの運営に積極的

に関わっていただくことになっております。その

ことについて，改めて校長先生に周知していきた

いと思います。 

交通防災課に確認したところ，現在の体制では

カメラを増やすのは難しいとお聴きしていますの

で，今後，既存のカメラの設置場所を移動できる

かどうかを交通防災課と協議していきたいと思い

ます。 

議案第 41 号「平成 30 年度教育委員会の点検・

評価結果について」採決する。 

異議なし 

異議なしと認め，原案のとおり可決する。 

  

小中学校の現状について報告を求める。 

 資料に基づき以下について報告 

１ 訪問及び研修事業について 

 ・高円宮杯英語弁論大会茨城県大会（10/1） 

 ・秋田県井川町視察対応（10/3） 

 ・昭和学院中高等学校視察（10/10） 

 ・前期終業式（10/11） 

  ・中学校文化祭（10/14） 

・小学校後期始業式（10/15） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

学校教育課長 

   

・中学校後期始業式（10/16） 

・県教育委員会業務改善研修会発表（10/21） 

・山形県長井市議会視察対応（10/24） 

・もりやイングリッシュ・キャンプ（10/26） 

２ 児童生徒の様子について 

・前期末 PTAについて 

・吹奏楽関係について 

・修学旅行，校外学習について 

・表彰関係について 

３ 一貫教育「きらめきプロジェクト」の取組

について 

・一貫教育各中学校区の取組について 

４ 教職員及び児童生徒の交通事故について 

  ・児童生徒交通事故者のけがの程度及び要因

について 

件数 中学校 4 件（10月 25 日現在） 

   要因 自転車 4件 

      ※児童生徒の不注意 4 件 

程度 打撲・膝の打ち身及び指の裂傷等 

・教職員の交通事故の状況 

   件数  7 件（10月 25 日現在） 

   要因 自動車   

 ５ いじめの状況について 

  ・認知件数と対応について（9 月末現在） 

   認知 16 件 

   解消  26 件 

 ６ 不登校の現状について 

  ・不登校者数の報告（9 月末現在） 

   人数（不登校率）  

小学校 32人（0.75％） 

    中学校 64 人（3.43％）  

 ７ 長期欠席児童生徒の状況について 

  ・長期欠席児童生徒数の報告（9月末現在） 

   人数 小学校 31人 

      中学校 14人 

 各課の業務状況について報告を求める。 

 以下について報告 

 １ 入札結果について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

学校給食センター所長 

 

 

           

 

 

【５ 閉会宣言】 

教育長 

 

 （１）令和元年小中学校管理備品購入（保健用

具） 

 ２ 工事等の進捗状況について 

 （１）守谷中学校屋根改修工事 

 （２）御所ケ丘小学校校舎改修及びエレベータ   

    ー棟増築建築工事 

 （３）大野小学校屋内運動場改修工事 

 （４）守谷小学校塗装等改修工事 

 ３ 学校施設長寿命化計画の概要について 

 以下について報告 

 １ いきいき茨城ゆめ国体競技結果について 

 ２ 公の施設指定管理者選定委員会の結果につ

いて 

 ３ 令和元年度上半期の中央図書館利用状況に

ついて 

以下について報告 

 １ 学校給食実施状況について 

 ２ 賄材料費執行状況について 

 ３ 生鮮野菜使用率について 

 ４ 異物混入等について 

  

午後 3時 00分 

閉会宣言 

 

 


